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第１回学校運営協議会を開催しました

令和３年度の第１回学校運営協議会を、７月２日（金）交
流ホールで開催しました。コロナウィルス感染症がなかなか
終息しない中ですが、そのような状況下でも児童の健全育成
や教育の課題解決のために、学校と地域が連携していくこと
は必要不可欠なことです。協議会の規約第２条（目的）にも、
「協議会は、学校・家庭・地域が学校教育目標を共有し、そ
れぞれの役割と責務を果たし、連携・協働して学校運営の改
善や児童の健全を目指す。」とあります。本協議会を中心に
した「地域学校協働活動」を、可能な方法・内容により推進
していきます。
※今回の会議では、教育委員会からの委嘱状交付（写真右）、
学校からの説明（学校経営方針等）、意見交換を行いまし 〔事務局〕吉村由美子（教頭）河地浩太郎（地域担当部長）
た。今後、組織の編成等を順次行っていきます。 田村和也（のびゆく部部長）宮本浩史（主任事務職員）

〔意見交換で出た内容〕
★ 通学路や地域での安全について
・ 五庵橋のところは、車両が児童の通学路に侵入してくるので、３０分でもいいので侵入禁止
にしてもらってもよいのではないか。→実態を把握し、学校や保護者、地域から声を上げていく。
・ 「こども１１０番」の家を設定されていると思うが、今一度、通学路や地域の安全について
点検した方がよいのではないか。 →保護者や地域の協力を得て、安全の確認をしていく。

・ 「河童の話」などには、子供の命を守る先人の知恵が含まれているのではないか。
★ 児童のあいさつについて
・ あいさつをこちらがしても、しない児童がいる。

→大人が（あいさつをする）よい姿を見せることが必要ではないか。
→地域のふれあい活動の中で、子供達も進んであいさつをするようになってきた。

★ 学校の施設について
・ 運動場横のトイレが古くなって使いにくいようである。改修した方がよくはないか。

→教育委員会と相談しながら取り組んでいく。

ふねっ子ネット通信

〔学校運営協議会参加者〕

１ 学校運営協議会委員 宮﨑信輔 様
２ 学校運営協議会委員 福味典一 様
３ 学校運営協議会委員 甲斐榮子 様
４ 学校運営協議会委員 中熊博明 様
５ 学校運営協議会委員 川上愛子 様
６ 学校運営協議会委員 佐久間光代様
７ 学校運営協議会委員 沖田昌史 様
８ 学校運営協議会委員 竹下 渉 様
９ 学校運営協議会委員 久保田享治様
10 地域学校協働活動推進員 藤岡雅子 様
11 中学校代表 作田潤一 様
12 中学校支援員 中川敏孝 様
13 御船町教育長 上杉奈緒子様
14 学校教育課 吉見和洋 様
15 社会教育課 大脇為久 様
16 校長 田上浩輝

お世話になりました。（１学期の学校支援ボランティア）
JA青壮年部の皆様に４年生の田植
え、「バルーンの会」の皆様に本の
読み聞かせ（リモート）、保護者ボ
ランティアの方にプールの見守り支
援をしていただきました。コロナ禍
の中、子供達のために本当にありが
とうございました。活動の中で、地

【４年生の田植えの様子】【ZOOM利用による読み聞かせ】 【プールの見守り支援】 域の方ともふれあいもできました。
※学校支援ボランティアの年間計画を立案中です。２学期もいろいろお世話になります。




